

Die Parteikomiteea im Wologdaer Gebiet sind bemüht, Aktionen der Komsomolzen zu unterstützen und ihnen dabei zu helfen. So hatte zum Beispiel das Büro des Gebietskomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion von Wologda auf Vorschlag des Gebietskomitees des Komsomol die Leiter der Betriebe und der Forstwirtschaften beauftragt, die Organisierung von Fortwirtschaftskonferenzen und einer fachlichen Gebietskonferenz der jungen Mechanisatoren der Forstindustrie, die Verallgemeinerung der Erfahrungen der führenden Mechanisatoren und die Ausarbeitung von Plänen für die Meisterung der Technik durch die jungen Arbeiter zu unterstützen. Die Partei unterstützt so jegliche Initiative des Komsomol und lenkt sie in die richtigen Bahnen.

Die Tür des Parteisekretärs ist für den Komsomolfunktionär immer offen

Die Parteiorganisationen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion achten darauf, daß die Tätigkeit des Komsomol politisch und organisatorisch die richtige Orientierung hat. Wie die Parteifunktionäre die Arbeit des Komsomol anleiten und unterstützen, zeigt ein Bericht vom Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Georgiens. In diesem Bericht wird verlangt, daß die 1. Sekretäre der Parteikomitees sich ständig mit der Hilfe für Komsomolfunktionäre beschäftigen, daß die Tür des Sekretärs des Parteikomitees für Komsomolfunktionäre stets offen ist.

Die Kommunistische Partei der Sowjetunion achtet darauf, daß Partei- und Komsomolfunktionäre die Lage der Jugend gründlich studieren, ihre verschiedenartigen Interessen kennen, das unterschiedliche Alter der Jugendlichen berücksichtigen und all das in ihrer Arbeit unter der Jugend berücksichtigen. Die Funktionäre der KPdSU studieren die Weisungen Lenins über die Jugend und alle Beschlüsse des Zentralkomitees der KPdSU zu Fragen der Komsomolarbeit. Dadurch wird die Anleitung des Komsomol durch die Partei konkret und zielbewußt.

Die Kommunistische Partei der Sowjetunion festigt den Komsomol durch erfahrene Kader. In Georgien z. B. wurden für die Komsomolarbeit in kurzer Zeit 97 Kommunisten bestimmt. Die Kommunisti-